



VSKRUSSIA CUP 2009

Русский

English

13 ноября- 20 декабря 2009 года
Гоночная инструкция

VSKRUSSIA.COM

Главным информационным сайтом является www.vskrussia.com
Hosting by Tallarna II

1. ПРАВИЛА

- 1.1. Соревнования проводятся по ППГ ИСАФ 2009-2012 и Гоночной Инструкции.
- 1.2. Соревнования проводятся на базе Virtual Skipper 5, с установленным патчем (патч VSK5, ver.2.0.5).
- 1.3. В случае конфликта между текстами на разных языках превагирует текст на английском языке.
- 1.4. Официальный язык соревнований английский (основная информация, уведомления участникам, решения по протестам будут дублироваться на русском языке).
- 1.5. Если возникает конфликт правил, описанных в ППГ ИСАФ 2009-2012 и в данной гоночной инструкции, то описанные в настоящей Гоночной Инструкции имеют приоритет.

2. ИДЕНТИФИКАЦИЯ

- 2.1. Во время соревнования, яхта участника должна отображать ник четко соответствующий зарегистрированному на сайте www.vskrussia.com

3 УВЕДОМЛЕНИЯ УЧАСТНИКАМ.

- 3.1. Официальная и иная информация будет размещаться на форуме VSKRUSSIA.
- 3.2. Обязанность участника самостоятельно отслеживать информацию о проведении соревнований.

4. ИЗМЕНЕНИЯ К ГОНОЧНОЙ ИНСТРУКЦИИ.

- 4.1. Гоночная инструкция может быть изменена в любое время без предварительного уведомления. Все изменения будут опубликованы на форуме VSKRUSSIA в соответствующей теме.
- 4.2. Изменения в GI вступают в силу через 3 часа после опубликования.
- 4.3. Изменения в расписании гонки будут опубликованы не позднее, чем за 48 часа до начала гонки.

5. ФОРМАТ СОРЕВНОВАНИЯ.

- 5.1. Регата проводится в классе ACC.
Регата состоит из 12 гонок:
 - 6 квалификационных гонок,
 - 5 финальных,
 - 1 гонка (последняя) — медальная.
- 5.2. Все заявившиеся участники будут разделены на группы, не более 21 участника в каждой.
- 5.3. В финал проходят:
 - 2 группы — участники, занявшие места с 1 по 10 включительно;
 - 3 группы — участники, занявшие места с 1 по 7 включительно;
 - 4 группы — участники, занявшие места с 1 по 5 включительно;
 - 5 групп — участники, занявшие места с 1 по 4 включительно.

November 13 – December 20 (2009)
SAILING INSTRUCTIONS

VSKRUSSIA.COM

Main information site: www.vskrussia.com
Hosting by Tallarna II

1. RULES.

- 1.1. Competitions will be governed by the RRS ISAF 2009-2012 and the Sailing Instructions (SI).
- 1.2. The VSK 5 (32nd America's Cup) regatta simulation software will be used. It is mandatory to have the latest (patched) VSK 5 (32nd America's Cup) version installed.
- 1.3. If there is a conflict between languages the English text shall prevail.
- 1.4. Official Race language is English (information, notification, participants, protest decisions, etc. Will be posted in Russian as duplicate).
- 1.5. If there are conflicts between RRS ISAF 2009-2001 and this Race instructions, the last one will prevail.

2. IDENTIFICATION

- 2.1. While racing, boats shall display names, clearly corresponding with the registered ones at www.vskrussia.com.

3. NOTICES TO COMPETITORS

- 3.1. Notices to competitors will be posted on the VSKRUSSIA forum.
- 3.2. It's the responsibility of the participants to track these sources for information.

4. CHANGES TO SAILING INSTRUCTIONS

- 4.1. Sailing instructions may be changed anytime without notice. All changes will be posted on VSKRUSSIA Forum.
- 4.2. Sailing Instructions will be valid 3 hours after posted.
- 4.3. Change in Races schedule will be posted not later than 48 hours before the Race begins.

5. FORMAT REGATTA.

- 5.1. Boat class is going to be the ACC
The regatta consists of 12 races:
 - 6 Qualifying races
 - 5 Finals,
 - 1 Race (last) — «medal» race.
- 5.2. Participants will be divided into groups of no more than 21 participants in each.
- 5.3. The finalists are:
 - 2 groups — participants, ranked 1 to 10 inclusive;
 - 3 groups - participants, ranked 1 to 7 inclusive;
 - 4 groups - participants, ranked 1 to 5 inclusive;
 - 5 groups — participants, ranked 1 to 4 inclusive ...

6. РАСПИСАНИЕ.

6.1. Даты гонок:

Квалификация: 1 и 2 гонка — 13.11.2009 — старт в 22:00 GMT;
Квалификация: 3 и 4 гонка — 20.11.2009 — старт в 22:00 GMT;
Квалификация: 5 и 6 гонка — 27.11.2009— старт в 22:00 GMT;
Финал: 1 и 2 гонка — 4.12.2009 — старт в 22:00 GMT;
Финал: 3 и 4 гонка — 11.12.2009 — старт в 22:00 GMT;
Финал: 5 и 6 («медальная») гонка — 18.12.2009 — старт в 22:00 GMT.

6.2. Время подачи первого предстартового сигнала («Подготовительный» за 5 минут до сигнала «Старт открыт») первой гонки в 22:00 GMT для каждого гоночного дня. Время подачи сигнала «Подготовительный» для 2-й гонки дня - через 5 минут после финиша последней яхты в первой гонке.

6.3. Пароль на гонки будет указан на сайте www.vskrussia.com
Наименование хоста - VSKRUSSIA.COM

7. КАРТЫ

7.1. Карты которые будут использованы, можно загрузить ([здесь](#))

7.2. 13 ноября

- квалификация 1 - «01 - VSK RUS - Jotunheimr» (F4);
- квалификация 2 - «05 - VSK RUS - Ergo Bibamus» (F5);

20 ноября

- квалификация 3 - «06 - VSK RUS - Rideamus» (F6);
- квалификация 4 - «02 - VSK RUS - Vikings in Italy» (F5);

27 ноября

- квалификация 5 - «04 - VSK RUS - Samba Party» (F4);
- квалификация 6 - «03 - VSK RUS - Favignana» (F5);

4 декабря

- финал 1 - «02 - VSK RUS - Vikings in Italy» (F5);
- финал 2 - «04 - VSK RUS - Samba Party» (F4);

11 декабря

- финал 3 - «01 - VSK RUS - Jotunheimr» (F4);
- финал 4 - «05 - VSK RUS - Ergo Bibamus» (F5);

18 декабря

- финал 5 - «06 - VSK RUS - Rideamus» (F6);
- финал 6 (Медальная гонка) - «03 - VSK RUS - Favignana» (F5).

8. СИСТЕМА НАКАЗАНИЙ

8.1. Штрафы:

- за нарушение правил назначенных ампаиром VSK: штраф - один оборот на 360°;
- за нарушение правил, которые не назначил ампаир VSK: штраф - один оборот на 360°;
- в случае отмены пена ампаира и последующей подачи протеста в чате, нарушивший правила игрок может выполнить 2 оборота на 360° в одну сторону (720°). Инцидент будет считаться исчерпанным.

8.2. Штраф, назначенный VSK, который участник считает неправильным, не должен выполняться. Необходимо требовать отмену таких штрафов.

8.3. Абсолютно все запросы на отмену штрафов должны быть удовлетворены, даже если принимающий запрос на отмену штрафа считает его (штраф) правильным.

В случае отмены правильного штрафа, должны быть приняты меры, как описано в пунктах А2 и А3 ПИ.

8.4. Если участник отказывается отменить штраф после запроса или не отвечает на запрос, то его можно считать нарушившим правило 2 ППГ ИСАФ.

8.5. Следует учитывать, что если произошел контакт между яхтами (принимая во внимание пункт А1.6.), то какая-то из них нарушила правила, в этом случае протест может подать любой участник гонки.

9. КОНТРОЛЬНОЕ ВРЕМЯ

9.1. Контрольное время прохождения дистанции: время финиша первой яхты + 5 минут. Участник, не уложившийся в контрольное время - DNF.

10. ПРОТЕСТЫ И ЗАПРОСЫ О ВОССТАНОВЛЕНИИ

10.1. Для каждого гоночного дня срок подачи протеста составляет 60 минут после финиша последней яхты в последней гонке этого гоночного дня.

6. SCHEDULE.

6.1. Date of races:

Qualifications: 1 and 2 of the race — 13.11.2009 — start at 22:00 GMT;
Qualifications: 3 and 4 of the race — 20.11.2009 — start at 22:00 GMT;
Qualifications: 5 and 6 of the race — 27.11.2009 — start at 22:00 GMT;
Final: 1 and 2 of the race — 4.12.2009 — start at 22:00 GMT;
Final: 3 and 4 of the race — 11.12.2009 — start at 22:00 GMT;
Final: 5 and 6 («medal») of the race — 18.12.2009— start at 22:00 GMT.

6.2. Time of first prelaunch signal ("Preliminary" for 5 minutes before the signal "Start open") the first race at 22:00 GTM for each racing day. Time of prelaunch signal "Preliminary" for the 2 nd race of the day - 5 minutes after the last yacht to finish the first race.

6.3. Access Password or the races can be found at VSKRUSSIA.COM
Host Name - VSKRUSSIA.COM

7. THE COURSES

7.1. The courses to be used can be downloaded by clicking [this link](#)

7.2. November 13

- Qualification 1 - "01 - VSK RUS - Jotunheimr" (F4);
- Qualification 2 - "05 - VSK RUS - Ergo Bibamus"(F5);

November 20

- Qualification 3 - "06 - VSK RUS - Rideamus" (F6);
- Qualification 4 - "02 - VSK RUS - Vikings in Italy" (F5);

November 27

- Qualification 5 - "04 - VSK RUS - Samba Party" (F4);
- Qualification 6 - "03 - VSK RUS - Favignana" (F5);

December 4

- Final 1 - "02 - VSK RUS - Vikings in Italy" (F5);
- Final 2 - "04 - VSK RUS - Samba Party" (F4);

December 11

- Final 3 - "01 - VSK RUS - Jotunheimr" (F4);
- Final 4 - 05 - VSK RUS - Ergo Bibamus" (F5);

December 18

- Final 5 - "06 - VSK RUS - Rideamus" (F6);
- Final 6 (medal race) - "03 - VSK RUS - Favignana" (F5).

8. PENALTY SYSTEM

8.1. The penalties are as follows:

- For penalties assigned by VSK: One-Turn Penalty (360°);
- For breaches of rules where VSK did not assign any penalty: One-Turn Penalty (360°);
- In case of cancellation umpire penalty and the subsequent filing of a protest in the chat box, which violated the rules a player can perform 2 rotations of 360° in one direction (720°). The incident will be considered closed.

8.2. Penalties assigned by VSK which a participant considers incorrect, do not have to be taken. Such penalties should be requested to be cancelled.

8.3. Absolutely all penalties that are requested to be cancelled, should be cancelled (approved). Even for pens the receiver of the request believes are correct.

If a correct penalty is cancelled, actions should be taken as described in SI article A.2 and A.3.

8.4. If a participant refuses to cancel a penalty after a request, she may be considered breaking rule 2 RRS ISAF 2009-2012.

8.5. Note that if there was contact between the yachts (Taking into account paragraph 1.6, Appendix A.), then some of them broke the rules, in this case may file a protest of any participant the race.

9. TIME LIMIT

9.1. Boats failing to finish within 5 minutes after the first boat sails the course and finishes, will be scored Did Not Finish.

10. PROTESTS AND REQUESTS FOR REDRESS

10.1. For each fleet on each race day, the protest time limit is 60 minutes after the last boat has finished the last race of the day.

10.2 Протесты должны быть поданы в протестовый комитет как это описано в приложении А2 и А3 ГИ.

10.3 Решения протестового комитета будут размещены на форуме VSKRUSSIA.COM в [разделе протестов](#) Кубка VSK RUSSIA 2009. Протестовый комитет не обязан извещать заинтересованные стороны о своих решениях, кроме как описанным выше способом.

10.4. Протестовый комитет имеет возможность с помощью реплеев изучить действия участников, которые сознательно и постоянно нарушают правила, пытаются получить отмену явно правильно назначенных штрафов, и создают ситуации, когда участник получает значительные преимущества от нарушения правил, после выполнения штрафа за нарушение. Такое поведение может привести к дисквалификации участника из гонки или исключение из соревнования в соответствии с правилом 2 и/или правила 69.

11. СИСТЕМА ПОДСЧЕТА РЕЗУЛЬТАТОВ

11.1. Будет применяться линейная система подсчета результатов.

11.2. В медальной гонке очки удваиваются (x2).

11.3. После проведения 4 гонок квалификаций, одна худшая не учитывается. После проведения 4 финальных гонок, одна худшая не учитывается.

11.4. Результат в медальной гонке учитывается всегда.

11.5. Очки набранные в квалификационных гонках будут учитываться и далее при подсчете результатов в финале.

12. РЕГИСТРАЦИЯ

12.1. Регистрация открыта с 07.11.2009 по 13.11.2009 до 15:00 GMT на сайте www.vskrussia.com

12.2. По окончании времени регистрации возможно дозаявится на регату в период с 00:00 GMT 14.11.2009 до 15:00 GMT 20.11.09. Для этого необходимо отправить [регистрационную форму](#) в Гоночный Комитет на адрес sergiy.ukr.nik@hotmail.com. Ваша заявка будет рассмотрена Гоночным Комитетом.

13. ПРИЗЫ.

13.1. Победитель будет награжден кубком, гонщики занявшие 2-е и 3-е места – памятными призами.

13.2. Призы будут отправлены почтой. Призеры должны передать свои контактные данные и почтовые адреса в гоночный комитет после объявления официальных результатов.

ПРИЛОЖЕНИЕ А - Дополнения и изменения к ППГ ИСАФ 2009-2012 для адаптации к VSK5

А 1. Изменения и дополнения к ППГ ИСАФ

А 1.1. В определение ЗОНЫ расстояние изменено на две длины корпуса, как его определяет VSK5.

А 1.2. Правило 14 ППГ ИСАФ не применяется.

А 1.3. В правиле 20.1 окликом считается написанное в чате игры «RTT», «rtt» (Room to tack); ответом на оклик считается «TACKING», «tacking», «ok», «OK».

А 1.4. Дисконнекты

- участник, который разъединился с сервером, но возвращается не позднее чем за 1 минуту до сигнала «Старт открыт», может просить рестарт, но не больше чем 1 для каждого участника;

- если хостер (будет указан при разделении на группы) разъединился и не восстанавливает сервер в течении 10 минут после разъединения, то запасной хостер (будет указан при разделении на группы) должен открыть хост по истечении этих 10 минут.

А 1.5. Штрафные обороты считаются выполненными, когда они приняты VSK и соответствуют правилу 44.2 ППГ ИСАФ (изменено 2 оборота на 1 оборот). Выполнение только одного из этих двух условий считается недостаточным.

А 1.6 Паруса и гики лодок не должны быть приняты во внимание при определении связанности, касания, предоставлении права дороги и т.д.

А 2. Процедура подачи протеста во время гонки.

А 2.1 Участник для подачи протеста должен написать в чате игры «P <ник нарушителя>» или «Protest <ник нарушителя>» как можно скорее после инцидента.

10.2. Protests should be communicated to the protest committee as described in SI Appendix A2 and A3.

10.3. Decisions Protestы Committee will be posted on the forum VSKRUSSIA.COM, in [section Protests](#) VSK Russia Cup 2009. Protests Committee is not obliged to inform interested parties of its decisions, except as described above.

10.4. The protest committee has the option to survey replays for boats that deliberately break a rule, repeatedly break the rules, attempts to cancel a clearly correct penalty, and situations where a boat has got a significant advantage from breaking a rule, after allowing for the penalty. Such behaviour will lead to disqualification from the race or exclusion from the competition under rule 2 and/ or rule 69.

11. SCORING

11.1. The approach will be a linear scoring system results.

11.2. In «Medal race» points are doubled (x2).

11.3. After the 4 races of qualifications, one of the worst is not counted. After the 4 final races, one of the worst is not counted.

11.4. Result in "medal race" is always taken into account.

11.5. Points obtained in the qualifying races will be considered further in the calculation results in the final.

12. Registration

12.1. Registration is open from 07.11.2009 to 13.11.2009 up to 15:00 GMT on site www.vskrussia.com

12.2. After the registration period may register for the regatta in the period from 00:00 GMT 14.11.2009 till 15:00 GMT 20.11.09. For this purpose it is necessary to send the [registration form](#) in Racing Committee sergiy.ukr.nik@hotmail.com. Your request will be considered Racing Committee.

13. PRIZES.

13.1. The winner will be awarded cup. Participants who took 2nd and 3rd place will be awarded memorable prizes.

13.2. Prizes will be mailed to. Winners should submit their contact details and postal address in the racing committee following the announcement of official results.

APPENDIX A – VSK Adopted RRS ISAF 2009-2012

A1. Modifications and additions to the RRS

A1.1. In the definition Zone the distance is changed to two hull lengths.

A1.2. Rule 14 RRS does not apply.

A1.3. Rule 20.1 is considered call written in the chat box «RTT», «rtt» (Room to tack); response to the call is considered «TACKING», «tacking», «ok», «OK».

A1.4. Disconnections:

- A participant, which is disconnected from the host, but returned no later than 1 minute to signal "start open", may request the restart, but no more than 1 for each participant;

- If the host (to be specified in the division into groups) completely disconnects and cannot connect within 10 minutes, a spare hoster (to be specified in the division into groups) should open up a host at the end of 10 minutes.

A1.5. A penalty turn is completed when it is both accepted by VSK and in accordance with the RRS ISAF Rule 44.2. (updated 2 turns to 1 turnover). One of the two alone is not enough.

A1.6. The sails and boom of the boats should not be taken into account with regards to issues about keeping clear, overlap etc.

A2. Protest procedure on the water

A2.1. A competitor may hail for protest by writing "P <boatname>" or "Protest <boatname>" in the race chat as soon as possible after an incident.

A 2.2 Сделайте скриншот (снимок экрана, нажав клавишу F10) где видно что вы в чате подали протест.

A 2.3 После пересечения финишной линии, сообщите участнику на которого вы намереваетесь подать протест о своих намерениях.

A3. Процедура подачи протеста после гонки.

A3.1 После игры просмотрите реплей гонки и убедитесь что нарушение правил действительно имело место.

A3.2 Нужно выслать протестовому комитету информацию о протесте в течении 60 минут после финиша последней яхты последней гонки данного гоночного дня:

Кому: protest@vskrussia.com

Тема: Протест. Гонка №____, Группа____, <ваш ник> на <ник нарушителя>

Содержание письма: опишите точно в какое время по реплею произошел инцидент, коротко опишите ситуацию до и во время инцидента и укажите какие правила вы считаете нарушенными.

Приложите к электронному письму - скриншот где видно, что вы подаете протест в чате и свой реплей гонки в которой произошел инцидент, также можете приложить скриншоты которые считаете необходимыми.

Протестовый комитет отправит копию протеста опротестываемому гонщику.

A3.3 Участник, на которого подали протест, должен (в течении 60 минут после финиша последней яхты последней гонки данного гоночного дня):

-если он соглашается с протестом после просмотра реплея, сообщить каким-либо образом протестовому комитету об этом;

-если он не соглашается, то посылает протестовому комитету свой реплей гонки в которой произошел инцидент (если он не пришлет свой реплей то протест будет рассматриваться на основании материалов, предоставленных только одной заинтересованной стороной).

ПРИЛОЖЕНИЕ В - Инструкции участникам

B1. Постарайтесь использовать файлы-локаторы для скинов чтобы уменьшить скорость их загрузки до минимума.

B2. Проверьте правильность результатов после их публикации.

B3. Зрители за одну минуту до сигнала «Старт открыт» не могут пользоваться чатом игры, пока не финиширует последняя яхта, за нарушение данного запрета хостер должен удалить такого зрителя. Просьба ко всем участникам не писать в чате игры после стартового сигнала, кроме сообщений, которые непосредственно относятся к данной гонке.

B4. На скинах, используемых участниками, прозрачность основных и дополнительных парусов должна быть не менее 50 %. Если прозрачность меньше, то участник должен заменить свой скин на [официальный скин VSK RUSSIA CUP 2009](#) по первому требованию Гоночного Комитета.

B5. Запрещены скины содержащие рисунки эротического содержания, нецензурные надписи, призывы политического характера и т.п. Запрещены символы оскорбляющие достоинство и память участников соревнования. Эти скины должны быть заменены на [официальный скин VSK RUSSIA CUP 2009](#) по первому требованию Гоночного Комитета.

B6. Нарушение хостером приложения С СИ, не может являться основанием для протеста/требования исправить результат.

ПРИЛОЖЕНИЕ С - Инструкции хостерам

C1. Ставьте хост за 15 минут до официального времени старта.

C2. Следует обязательно ставить карты так как это описано в п.7.2 СИ.

C3. Если кто-либо из участников не явился на старт к назначенному официальному времени, то хостер должен подождать не более 5 минут. По истечении этих 5 минут, хостер должен дать рестарт и уже не рестартовать кроме как по п. А1.4 СИ.

C4. Сохраняйте скриншоты каждой страницы участников явившихся на старт и каждой страницы результатов после гонки, также сохраняйте реплеи каждой гонки.

Файлы должны иметь имя вида: Race<номер>_fleet<буква>

Скриншоты хостер должен послать в гоночный комитет sergiy.ukr.nik@hotmail.com, реплей должен быть отправлен в ПК - protest@vskrussia.com сразу после финиша последней гонки данного гоночного дня.

A2.2. Take a screenshot (screenshot by pressing F10) which shows that in the chat box written "protest".

A 2.3 After crossing the finish line, inform the boat if you intend to carry on with the protest.

A3. Protest procedure off the water

A3.1. After leaving the water, examine the replay and make sure that you still are convinced that a protest is justified.

A3.2. E-mail the protest to the protest committee within 60 minutes after the last race of the day:

To: protest@vskrussia.com

Subject: Protest race <#>, Fleet <A-F>, <your boat name> and <opponent boat name>.

Body: Describe exactly at what time in the replay the situation occurs, and if any pens were assigned by the VSK umpire

Attachments: Include the screenshot showing the protest hail (unless the hail is a cancel request) and include the replay, can also attach screenshots deems necessary.

The protest committee will forward a copy of the protest to the protested boat)

A3.3. The protested boat should (within 60 minutes after the last race of the day):

- if she agrees with the protest after watching the replay, communicate protest committee about this;

- if she disagrees with the protest and the protest is not withdrawn by the other skipper:

Send an email to the protest committee as soon as possible, with the replay of the race as attachment. (If you don't send your replay, the protest decision will be based on the replay of another skipper.)

Appendix B: Instructions to all

B1. Try to use locator files for skins, to reduce lag to a minimum.

B2. Verify that the results published by the RC are correct.

B3. Spectator must not chat from 1 minute prior the start till the last boat finishes the race. The spectator who does not respect this rule, may be banned by the host without warning.

It's recommended that all competitors do not chat during the race except warnings and race related words.

B4. On the userskin, used by the participant, the transparency of the basic and additional sails must be at least 50%. If transparency is less 50%, the participant should replace userskin onto the [official skins VSK RUSSIA CUP 2009](#) under the first requirement Racing Committee.

B5. Deprecated skins contain pictures of erotic content, obscene inscriptions, slogans of a political nature, etc. Prohibited characters insulting the memory and Dignity of competitors. The participant should replace userskin onto the [official skins VSK RUSSIA CUP 2009](#) under the first requirement Racing Committee.

B6. Violation hoster of Appendix C of the SI can not be grounds for protest / claim to fix the result.

Appendix C: Hosting instructions:

C1. Host will be set up 15 minutes prior to the races

C2. Course selection must be set up in accordance with instruction 7.2.

C3. C3. If any of the participants did not appear at the appointed official start time, the hoster should wait no more than 5 minutes. After these 5 minutes, the hoster should give the restart and did not restart except in paragraph A1.4 SI.

C4. Save screenshots of each page of participants appeared on the start and each page of results after the race, also save replays of each race.

Files must have the name of the form: Race<Number>_fleet <letter>
Screenshots hoster must send in a racing committee sergiy.ukr.nik@hotmail.com, replay should be sent to the PC - protest@vskrussia.com immediately after the finish of the last race of the racing day.

- C5. Следует называть хост таким образом:
- имя хоста - «VSKRUSSIA.COM – fleet A» и т.д.,
 - пароль следует ставить для участников который будет указан на сайте для вашей группы;
 - для зрителей пароль vskr;
 - количество участников должно быть 21;
 - количество зрителей 5.

C6. Необходимо установить такие параметры хоста:

- режим игры - Tactical;
- режим правил - Complete(auto);
- режим гонки - Гонка флота;
- Ladder mode: Forced;
- время престоарта - 5 минут.

C7. Следует объявлять в чате игры для участников такие команды:

- если будет рестарт - «this test start» и (или) указать в какое время будет рестарт;
- если это старт - «this is the start» сразу после сигнала «подготовительный» и повторять каждую минуту до сигнала «старт открыт»

C8. Если зритель нарушил запрет описанный в B3 настоящей ГИ, то такого зрителя следует забанить на текущий гоночный день.

Приложение D.

D.1 Участники, являющиеся членами протестового комитета, могут принимать участие в соревнованиях

Гоночный комитет:

- Tayfun (Сергей) — sergiy.ukr.nik@hotmail.com
- Extreme (Игорь) — extreme@vskrussia.com
- Haliz (Андрей) — haliz@mail.ru

Протестовый комитет: protest@vskrussia.com

- RUS-5 (Борис)
- Fishman (Олег)
- Shpill (Анатолий)

C5.Host must supply the following information:

- host name: «VSKRUSSIA.COM – fleet A» etc,
- Password should be set for participants to be listed on the site for your group;
- password for spectator - vskr;
- max Players - 21
- max Spectators - 5

C6. Necessary to set parameters such host:

- Game Type: Tactical
- Rules mode: Complete (Auto)
- Race mode: Fleet Race
- Ladder mode: Forced
- Start delay: 5 min.

C7. Should be announced in the chat box games for the participants are:

- Will be restarted if - «this test start», and (or) to specify at what time will restart;
- If start - «this is the start» immediately after the signal "preparatory" and repeated every minute until the signal "start open"

C8. If the Spectator has violated the prohibition described in B3 SI, then such a Spectator should be banned for the current day of racing.

Appendix D.

D.1 The participants, members of Protests Committee may participate in competitions.

Racing committee:

- Tayfun (Sergey) — sergiy.ukr.nik@hotmail.com
- Extreme (Igor) — extreme@vskrussia.com
- Haliz (Andrew) — haliz@mail.ru

Protest Committee: protest@vskrussia.com

- RUS-5 (Boris)
- Fishman (Oleg)
- Shpill (Anatoly)